

Immer in Bewegung

Waldspielgruppe 2022/2023

Der Rigizwirbelwald fördert auf vielen Ebenen: Die Wald-Kinder entwickeln körperliche Geschicklichkeit und lernen ihre Kräfte einzuschätzen: sie helfen anderen und holen sich selbst Hilfe, spüren wie wichtig die Gemeinschaft, die Teamarbeit ist: sie bauen Vertrauen zu sich selbst und zu den Gspändli auf: sie erfahren die Natur um sich herum mit allen Sinnen, betasten verschiedenste Strukturen, nehmen unterschiedliche Gerüche wahr, hören aufmerksam und sehen kleinste Details. Die natürlichen Gegebenheiten des Waldes nutzen wir zum Springen, Laufen, Balancieren, Krabbeln, Kriechen und Klettern. Jeder natürliche Bewegungsablauf hat auch für die seelische und geistige Entwicklung der Kinder eine Bedeutung. Im Wald kann jedes Kind seinem Entwicklungsstand entsprechend üben und dies im eigenen Tempo.

Die Motorik ist ihr Ausdruck für Stimmungen, für ihre emotionale und soziale Befindlichkeit. Die im Wald geforderte Bewegungsvielfalt



Znüni-Zyt im Wald.

erweitert die Möglichkeiten, sich auszudrücken, auszutoben, Spannungen und Aggressionen abzubauen, Freude zu zeigen und Entspannung zu erleben. Und immer, wenn es wieder Rigizwirbelwald-Zyt ist – jeden Dienstag und Donnerstag von 8.30 bis 11.00 Uhr – darf es auch einfach mal laut sein. Das Spielen im Wald regt alle zu

kreativem Schaffen, zum Forschen und Experimentieren an und bietet ein guter Grundstein für das spätere Leben, zum Beispiel Kindergartenalltag. Gerne laden wir alle interessierten Kinder, welche ab August 2022 im Rigizwirbelwald starten, zu einem Schnuppermorgen ein: Mittwoch, 11. Mai 2022, von 9.30 bis 11.00 Uhr (bitte anmelden bis zum

4. Mai 2022 auf yvonne.waller@bluewin.ch. Die Teilnehmerzahl ist beschränkt.)

Zum Abschluss sprechen wir noch ein grosses Dankeschön aus an die Reformierte Teilkirchgemeinde Rigi Südseite und der Korporation Greppen für die grosszügige Spende im letzten Jahr.

Eure Rigizwirbel-Yvonne mit Team



Bach-Erforschungstrip.

Spielgruppe, mehr als «nur» spielen...

Anmeldung für die Indoor Spielgruppe 2022/2023

Die Indoor Spielgruppe erfreut sich grosser Beliebtheit und so darf ich aktuell zwei sehr gut besuchte Gruppen leiten. Gemeinsam in Gruppen von max. 12 Kindern treffen wir uns jeweils dienstags und freitags von 8.30 Uhr bis 11.00 Uhr im Schulhaus. Dann wird gespielt, gewerkelt, gemalt, gesungen, geknetet, gelärmt, gelacht, geschaut, gestaunt und vieles mehr...

Die Spielgruppe ist mehr als «nur» spielen, denn die Kinder werden spielerisch auf den Kindergarten vorbereitet. Die Angebote sind freiwillig. Das Kind darf auch einfach da sein, beobachten und auf seine Art am Geschehen teilnehmen, denn miteinander spielen muss auch zuerst gelernt sein.

In einer Gruppe machen Kinder wichtige Erfahrungen, sie finden ihren Platz in der Gruppe, lernen

für sich einzustehen, zu streiten, sich zu versöhnen, sich zu trauen, zuzuhören, mitzumachen, einander zu helfen, knüpfen Freundschaften, entdecken was ihnen Spass macht und bilden so eine gute Grundlage für den Start in den Kindergarten! Bei diesen Erfahrungen werden die Kinder von der

Spielgruppenleiterin und der Begleitperson betreut, gefördert, unterstützt und begleitet. Auch Bewegung kommt in der Spielgruppe nicht zu kurz. Die Kinder bauen mit verschiedenen Materialien Wege, um zu balancieren, hüpfen und springen und üben spielerisch zielen, werfen und fangen. Neu kön-

nen Kunstwerke an der Malwand verwirklicht werden, was bei den Kindern sehr beliebt ist. So gibt es immer wieder Neues zu entdecken. Ich freue mich auf neue Anmeldungen für das Schuljahr 2022/23. Kinder ab ca. 3 Jahren sind herzlich willkommen! Anmeldungen bei Sandra Deplazes, 078 684 71 86.



Die Spielgruppe verfügt über ein gezielt ausgewähltes Spielangebot, mit pädagogisch wertvollem Effekt.

